



Fachada de la Universidad de Alcalá de Henares. El Papa Alejandro VI concedió la bula fundacional el 13 de Abril de 1499, a petición del Cardenal Cisneros, Arzobispo de Toledo. Tres obispos de Canarias fueron catedráticos y rectores de esta Universidad: Francisco Martínez de Cenicero (s. XVI), Francisco Gutiérrez de Roxas y Bernardo de Vicuña y Zuazo (s. XVII). En esta Universidad fue lector de artes Fray Francisco de Sosa y se doctoró en Teología y ambos Derechos el obispo Delgado y Venegas.



Cenotafio del Cardenal Cisneros (tumba vacía). Capilla de San Ildefonso. Alcalá de Henares. El Cardenal Cisneros fue el fundador de la Universidad de Alcalá en 1499 al inaugurar el Colegio Mayor de San Ildefonso en un rico palacio de la mitra toledana, construido en 1209 por el Arzobispo Don Rodrigo Ximénez de Rada.